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Il y a 100 ans, Emmanuel Laroche voyait le jour. Savant à la fois
passionné de linguistique indo-européenne et d’Antiquité, il marqua
durablement l’hittitologie par ses nombreuses contributions dans des
domaines aussi variés que l’histoire des religions proche-orientales, la
philologie cunéiforme ou encore la grammaire du hittite, du louvite et
du hourrite. Ce colloque organisé en l’honneur de son centenaire a été
l’occasion de faire le point sur les avancées de l’hittitologie actuelle,
avancées auxquelles il participa tout au long de sa vie et qui se
poursuivent après lui. Les axes thématiques qui sont abordés dans ce
volume sont ceux qu’Emmanuel Laroche développa de son vivant, à
savoir la linguistique des langues anatoliennes, la philologie et l’
épigraphie cunéiforme et hiéroglyphique, les religions de l’Anatolie
hittite et néo-hittite, l’histoire et la géographie historique, mais aussi l’
archéologie proche-orientale, domaine qu’Emmanuel Laroche côtoya
de près. Ajoutons à ces domaines celui de l’historiographie qui illustre,
entre autres choses, l’impact des travaux d’Emmanuel Laroche dans l’
hittitologie d’aujourd’hui.  100 years ago, Emmanuel Laroche was born.
As a scholar who was fascinated both by Indo-European Linguistics and
Ancient Near Eastern and Classical Studies, he had a durable impact on
Hittitology through his numerous contributions. His publications dealt
with History of Near Eastern Religions, Cuneiform Philology, and Hittite,
Luwian, and Hurrian grammar, among many other topics. This
conference was organized in honor of his 100th birthday. Its aim was
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to discuss the recent developments in Hittitology, the ones to whom
Emmanuel Laroche contributed and the ones which occurred after his
time. The following themes are dealt with in this volume: Anatolian
Linguistics, Cuneiform and Hieroglyphic Philology and Epigraphy,
Religions of Bronze and Early Iron Age Anatolia, History and Historical
Geography of Asia Minor, but also Near Eastern Archaeology, as…


